

Especialistas alertan por el alza de infartos en jóvenes: "Se cree que no están expuestos y sus síntomas pasan desapercibidos"

Una gran conmoción en el mundo del espectáculo ha causado la repentina muerte del conductor de programas sobre viajes Claudio Iturra a sus 43 años. El periodista que se dedicó a compartir sus aventuras con los chilenos, falleció la madrugada de este jueves a



causa de un infarto agudo al miocardio, según información preliminar. Este, según explica a Emol Dante Lindefjeld, cardiólogo del Centro de Enfermedades Cardiovasculares de la Clínica Universidad de los Andes, se define como "la privación de sangre o de circulación al músculo cardíaco. Si esto se prolonga, va generando la destrucción de las células cardíacas y por consiguiente la muerte del músculo cardíaco".

A su vez indica que "en principio, gran parte del fenómeno se produce por una obstrucción de la coronaria (...), pero pueden existir otras causas de muerte del músculo cardíaco, pero en un 90% podríamos atribuir las a la obstrucción de alguna de las coronarias". Pese a que este tipo de situaciones era solo una preocupación para los adultos mayores, durante los últimos años se ha registrado un alza de infartos en la población joven tanto en Chile como en el mundo, especialmente en la franja de edad entre 35 a 50 años, e incluso menores. El Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal, entregó información correspondiente a egresos hospitalarios en establecimientos pertenecientes al sistema nacional de servicios de salud por enfermedades isquémicas del corazón, señalando que las cifras se acercan al total de casos de infarto agudo al miocardio, ya que no hay un registro exacto.